

7月

あかるいまち21

ただいま仲間ふやし41人、増資585万円

- ◆7/15 健康づくりマスター養成講座(食) 13:30~ 生協けんこうプラザ5階
- ◆7/22 健康づくりマスター養成講座(脳いき) 13:30~ 生協けんこうプラザ5階

八幡東ではじめての「けんこうバザー」

7月2日、生協さえき病院利用委員会主催の「八幡東けんこうバザー」が開催されました。生協さえき病院横の八幡東第2公園を会場に、フリーマーケットと一緒に健康チェックも行いました。梅雨真只中にもかかわらず、当日は快晴!暑い日差しを避けて日かげを探すほどのお天気になりました。

フリーマーケットには西部ブロックの支部や組合員さんが出店し、利用委員会でも湯来のこんにゃくや巻き寿司などを販売しました。健康チェックでは、さえき病院看護師の協力もあり、血圧と体組成計の測定を行いました。また、今回はさえき病院歯科による歯科チェックもありました。

今回の八幡東けんこうバザーは、利用委員会を中心として、五日市支部など西部ブロックの組合員さん、八幡東地域(町内会)の方々、さえき病院職員など、本当に多くのご協力のおかげで開催することができました。これからも、生協さえき病院のある八幡東地域の組合員活動がますます盛んなものになるよう、利用委員会や組織部で協力してがんばっていきます。八幡東地域の皆さまからも、「こんな企画をしてほしい」などのご要望がありましたら、ぜひご連絡ください!一緒に地域を盛り上げていきましょう!!



【歯科チェックの様子】

みんなできんさい「虹のひろば」

～ピースアクション in ヒロシマ～

今年も健康づくり委員会と社保平和委員会では、ピースアクション虹の広場に出展致します。

今回、健康づくり委員会では牛乳パックを使用して手作りの灯籠を参加者のみなさんに作製していただきます。社保・平和委員会では、折鶴とパタパタ鶴作りコーナーで出展です。ピースアクションには、毎年県外からの参加者がたくさん来られ、平和をつくるアクションを呼びかけています。



【灯籠に平和の想いを込めよう】

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

